

## FEEDBACK OSCE Ketrampilan Medik Semester 6 TA 2023/2024

21711143 - NABILA KHANSA AZ ZAHRA

STATION	FEEDBACK
STATION IPM 1- urogenital	Ax : cukup lengkap ; Px fisik: sudah ttv dan periksa status generalis sistematis, pemeriksaan abdomen urutannya salah, habis inspeksi langsung ke palpasi perkusi, harusnya auskultasi dulu, CVA di cek kanan kiri ya ; Px Penunjang: sakit ginjal kenapa mau cek sgpt sgot dek? pemeriksaan apa yg lebi tepat? sudah cek CBC dan Urin rutin ; Dx: kurang sesuai, sebutkan diagnosis sesuai masalah aktif saat ini disertai penyebab (ec) nya ya, DD kurang sesuai; Tx farmakologi: pada kondisi nyeri akut bisa diberi injeksi ya
STATION IPM 10 IMUNISAS	"(-) cek kelayakan vaksin (ED), buang bekas jarum ke safety box
STATION IPM 2 GENITAL GENITAL	izin membuka pakaian bawah pasien ya, belajar lagi ya yg dibutuhkan itu pemeriksaan apa, kenapa koq ada wet mount dan KOH juga? kemudian utk pemeriksaan gram koq interpretasinya hanya gram negatif? ini mau mencari apa sebenarnya? dx nya juga jadi salah ya karena dirimu ndak paham apa yg mau dicari secara spesifik, setelah selesai pemeriksaan itu pasiennya ya diminta pakai pakaian lagi, jangan dibiarkan terbuka terus.
STATION IPM 3 SIRKUMSISI	menggunakan sarung tangan kurang tepat. waktu habis, belum memotong sisi kanan dan kiri preputium, belum menutup luka.
STATION IPM 4 KONSELING KB	Anamnesis dan konseling baik
STATION IPM 5 ASUHAN ANTENATAL	anamnesis, px, penunjang baik dosis obat kurang
STATION IPM 6 PIMPINAN PERSALINAN	Dx; belum melakukan diagnosis. sudah memposisikan pasien, sudah menjelaskan tanda klasik kala 2. IC dilaukan. belum memposisikan pasien, sudah cuci tangan. handuknya kenapa tidak di lembar saja biar mudah di gunakan? APD: sesuai, lamp sudah nyala. sudah evaluasi PD (sebaiknya tangannya benar di masukkan ya buak hannya di sebutan) namun tidak melakukan vulva hygiene. posis tangan saat prasarat rigen kurang tepat itu dapat merobek lambia. bagaimana car amelahirkan bahu dan badan bayi mabak? tolong brelajar lagi ya lihat vidio. mabk suction bayiny aya buak di pompa-pompa gitu dillenya. sebelum inj okditosin aapa yang perlu di lakukan? perhatiakn lagi perawatan BBLnya ya. hati-hati infeksi saat pemotongan talu pusat. sudah menyebutkan ta da klasiek pelepasn plasenta. cara melakukanpsarat kusner kurang tepat dan jangan menarik tai pusat nanti malah putus atau malah uterus inversi. kalau bilang di putar ya di lakukan ya bukannya di tarik saj. duluan mana periksa uterus atau cek kelengkaoon lasenta? pelajari lagi prasarat inj ergometrin. sudah cek laserasi. belajar lagi cara masase uterus ya, bekum memberihkanpasaien . dek belajar lagi ya lihat lagi vidionya baca lagi reverensinya ya. semangat

<p>STATION IPM 7 KONTRASEPSI (PEMASANGAN AKDR/IUD)</p>	<p>Inform consent cukup, persetujuan dilakukan, persiapan alat cukup, pada pemasangan IUD, pemasangan sayap dari IUD ke dalam inserter dilakukan di awal dengan satu tangan memakai sarung tangan steril ya, tadi step tersebut dilakukan ketika sebelum step pemasangan IUD ke uterus dimana sudah memakai sarung tangan steril di kedua tangan sehingga kesulitan dan prinsip steril terganggu (ON), selanjutnya setelah selesai, alat dapat diletakan pada larutan clorin jangan di asal tempat. Diperhatikan lagi ya prinsip steril nya, untuk menghindari resiko tindakan. Edukasi sudah cukup baik</p>
<p>STATION IPM 8 RESUSITASI NEONATUS</p>	<p>asisten : cara teknik kompresi kok mendatar gitu jarinya, tekanan juga kurang kuat, kok ambil kateter umbilikal malah OGT dik??/operator: warmer dr awal perispan ya nyalainnya...<b>SETELAH SRIBTA JANGAN DIBAIRKAN GA VTP DIK,,MALAH DIBIARKAN DAN KAMU BANYAK MENERANGKAN,LAKUKAN DENGAN CEPAT YA//klo ritme tekan lepa lepas satu..kira2 ritmenya benar ga??komunikais ke asisten sambil melakukan ya jangan ditinggal bayinya...//bayi stabi lanjutkan vtp??</b></p>
<p>STATION IPM 9 ANAK</p>	<p>AX : kurang gali riw kkehamilan, kelahiran dan nutrisi kurang detail ya dek..PX : cenderung lengkap head to toenya tapi periksanya indonesia raya banget dek, tidak mengarah mau cari apa untuk pxnya, belajar lagi ya dek..hanya mencari iga gambang padahal masih ada yang lain yang mengarah ya dek Nabila...Interpretasi TB/U tidak tepat ya dek, BB/U tidak tepat ya dek, BB/TB tidak disampaikan ..DX : tidak tepat semua..TX : konsepnya betul 1 belajar lagi ya dek...konsep tx nya asuhan nutrisi pediatrik ya dek..semangat belajar lagi ya dek</p>